



学校だより



かりやす

「か」しく 「り」しく 「や」さしく 「す」こやか

5月号

発行日：令和7年5月1日

本校HP



「はきものをそろえる」

校長 遠田 滋

新緑の美しい季節となりました。令和7年度がスタートして、早一ヶ月が過ぎました。1年生の5人を含め、子ども達は新しい学年の生活にもずいぶん慣れたようで、毎日学習に遊びにと元気いっぱい取り組んでいます。子どもたちが生き生き笑顔で過ごせるのも、保護者の皆様、地域の皆様を始め、様々な方々のおかげと心より感謝しております。

さて、5月の全校集会で「はきものをそろえる」という詩を紹介しました。この詩は長野市円福寺住職の藤本幸邦さんが作られたものです。だれでもかんたんにできる行いですが、毎日続けることで、けじめや思いやりが育ち、やがては「自分で考える力」を育むことにつながります。「くつをそろえる」素敵な姿をお家でも見かけることがございましたら、ぜひとも褒めてあげてください。

はきものをそろえると心もそろう
心がそろうとはきものもそろう
ぬぐときにそろえておくと
はくときに心がみだれない
だれかがみだしておいたら
だまってそろえておいてあげよう
そうすればきっと
世界中の人の心もそろうでしょう

元気に見える子ども達も新年度の緊張の中で過ごしてきたことで、心身ともに疲れが出てくる頃かと思います。ゴールデンウィークは、楽しく有意義な時間を過ごしていただくと同時に、お子様の心身の疲れを回復させる休みであってほしいとも思っています。5月も、刈安小学校の子ども達が元気に登校し、笑顔で過ごせるよう、職員一同精一杯取り組んでいきます。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

4月25日（金）授業参観・PTA総会

先日の授業参観・PTA総会には、お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。お子様の様子はいかがだったでしょうか。どの子もとても張り切っている様子が見られました。また、PTA役員の皆様、総会のご準備・運営をありがとうございました。今後も学校と家庭が力を合わせて、子ども達の健やかな成長を支えていきたいと思います。どうぞよろしくお願い申し上げます。

